
Telling  Time  

Decir  la  hora  

Lección  05:  Vas  a  aprender  a  decir  la  hora      

Diviértete  aprendiendo  inglés  con  su  profesor!  

Step  1  (Paso  1)  

              Para  decir  la  hora,  puedes  usar:  ...oʼ’clock,  ...past...,  ...to...  Por  ejemplo,  hay  3  
formas  de  decir  8:15:  eight  fifteen,  a  quarter  past  eight,  fifteen  past  eight.    ¡Usa  
“oʼ’clock”  solo  para  la  hora  en  punto!  Por  ejemplo:  7:00  –  seven  oʼ’clock  (pero  no  para  
7:10  –  ten  past  seven).  Para  la  hora  en  punto,  también  puedes  decir  “sharp”.  Por  
ejemplo:  7:00  –  seven  sharp.  
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Step  ２  (Paso  2)  

          Practica  decir  la  hora  

1) It  is  seven  oʼ’clock.

2) It  is  half  past  eight.

3) It  is  twenty  to  two.

4) It  is  half  past  six.

5) It  is  a  quarter  to  nine.

6) It  is  a  quarter  past  three.

  Ejercicio:  Cambia  los  papeles  con  tu  profesor  en  estos  diálogos  cortos  

Teacher    :  Do  you  have  the  time?  
You                :  Yes.  It  is  7:15.  

Teacher    :  Do  you  know  what  time  it  is?  
You                :  Yes.  It  is  9:00.  

Teacher    :  Could  you  tell  me  what  the  time  is?  
You                :  Yes.  It  is  6:45.  
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Step  3  (Paso  3)  

Ahora  que  has  aprendido  como  decir   la  hora  en  punto,  puedes  aprender  otras  

palabras  que  pueden  ayudarte  a  hablar  acerca  de  la  hora  –  partes  del  día.  Por  

ejemplo,  puedes  usar  “in   the  morning”,   “at  noon”,   “in   the  afternoon”,   “in   the  

evening”,   “at   night”.   Cuando   quieras   hablar   acerca   de   los   días,   puedes   usar  

“yesterday”,  “today”,  “tomorrow”,  “the  day  after  tomorrow”.    

NOTA:  Usamos  “in   the  morning”   ,“at  noon”,  “in   the  afternoon”,  “in   the  evening”,  “at  

night”   para   acciones   que   pasan   cada   día,   que   son   habituales.   Cuando   queremos  

especificar  que  la  acción  pasó  today  usamos:  “this  morning”,  “(today)  at  noon”,  “this  

afternoon”,  “this  evening”,  “tonight”.  En  otras  situaciones,  solo  usamos  “morning”.  

1) I  always  have  breakfast  in  the  morning.

(Siempre  desayuno  en  la  mañana.)

2) He  comes  home  from  work  in  the  evening.

(Él  llega  del  trabajo  en  la  noche.)

3) We  sleep  at  night.

(Nosotros  dormimos  en  la  noche.  ）

4) I  went  to  the  bank  yesterday  at  noon.

(Fui  al  banco  ayer  a  mediodía.)

5) I  will  go  to  school  tomorrow  morning.

(Voy  a  ir  a  la  escuela  mañana  en  por  la  mañana.)

6) I  will  sleep  at  a  hotel  tonight.

    （Voy  a  dormir  en  un  hotel  esta  noche.）  

7) She  will  visit  us  the  day  after  tomorrow.

    （Ella  nos  visitará  pasado  mañana.）  
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Step  4  (Paso  4)  

Usa  las  palabras  y  expresiones  que  aprendiste  para  responder  las  preguntas  de  tu  

profesor.  

Teacher    :  Do  you  have  the  time?  （Tienes  la  hora/tiempo?）  
You                :                                                                            (past)  

Teacher    :  Do  you  know  what  time  it  is?  （Sabes  qué  hora  es?）  
You                :                                                                            (to)  

Teacher    :  Could  you  tell  me  what  the  time  is?    
(Me  puedes  decir  que  hora  es?）  

You                :     (oʼ’clock)  

Teacher    :  Do  you  have  the  time?    （Tienes  a  hora/tiempo?）  
You                :                                                              (sharp)  

Teacher    :  Do  you  know  what  time  it  is?    （Sabes  qué  hora  es?）  
You                :                                                                  (a  quarter  to)  

Teacher    :  When  will  he  come  home?    （Cuándo  va  a  volver  a  casa?）  
You                :                                                                                              (tonight)  

Teacher    :  When  did  you  call  her?    （Cuándo  le  llamaste?）  
You                :   .  (morning;  yesterday)  

Teacher    :  When  does  school  start?    （Cuándo  empieza  la  escuela?）  
You                :   (two  days  after  tomorrow)  

Teacher    :  When  will  you  go  out  for  tea?    （Cuándo  vas  a  ir  a  tomar  té?）  
You                :                                                                                                            (this  afternoon)  
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